

# Allô AXA ? Nous avons besoin d'une aide urgente!

15.04.2022

Categories: Apartheid et colonialisme

AXA organise son Assemblée Générale le 28 avril, à Paris. Pour l'occasion, la coalition « **Stop AXA Assistance for Israeli Apartheid** » et ses alliés pour une justice climatique contacteront le service client d'AXA pour leur dire : **assurer l'Apartheid israélien n'est PAS VERT DU TOUT.**

La crise climatique que nous vivons est le résultat de siècles d'exploitation et d'oppression par le colonialisme, le patriarcat, la suprématie blanche et le capitalisme. Jusqu'à présent, les populations les plus touchées sont celles du Sud, y compris le peuple indigène palestinien. La vulnérabilité environnementale des Palestiniens est en grande partie causée et exacerbée par le régime israélien d'occupation militaire, de colonialisme de peuplement et d'apartheid en place depuis des décennies.

Israël ne peut maintenir son régime d'oppression sur le peuple palestinien que grâce à la complicité internationale.

AXA est l'une de ces entreprises internationales complices.

L'assureur français prétend être engagé dans la lutte contre le changement climatique et se positionne comme un champion de la durabilité dans son secteur d'activité. Cependant, ces affirmations sont risibles étant donné la complicité d'AXA dans la destruction de l'environnement par l'Israël de l'apartheid et les crimes de guerre contre les Palestiniens.

**Le lundi 25 avril, des personnes du monde entier se mobilisent pour la journée d'action mondiale #AXADIVEST.**

AXA est très soucieuse de son image.

Utilisez l'exemple de scénario ci-dessous pour dire au service client d'AXA que soutenir l'apartheid israélien n'est PAS VERT DU TOUT. AXA offre une variété de services, n'hésitez pas à appeler n'importe quel service interne pour partager notre demande pour qu'AXA mette fin à sa complicité avec l'apartheid israélien.

**Appelez AXA :**

[Siège social d'AXA](#) en Suisse : **052 218 95 95**

[Ligne clients générale d'AXA](#)

**Envoyez un tweet à AXA :**

[AXA parle des droits humains et d'"investissements éthiques" mais @AXA finance des entreprises dans les colonies israéliennes illégales à hauteur de 845 millions \\$.](#) @thomasbuberl, @SoubranneC, & @udecoene nous demandons #AXADivest de l'apartheid israélien.

**Faites-nous savoir comment s'est déroulée votre conversation avec AXA en utilisant [ce formulaire](#).**

**Exemple de script :**

Bonjour,

Je m'appelle \_\_\_\_\_ et j'appelle pour vous signaler un grave problème avec les services d'assurance d'AXA. Je comprends que vous n'êtes pas personnellement responsable de ce problème, mais je vous demande de prendre note et de transmettre ma plainte à la direction d'AXA.

AXA investit actuellement dans deux des plus grandes banques israéliennes qui figurent dans la base de données des Nations Unies sur les entreprises impliquées dans l'entreprise de colonisation illégale d'Israël dans le territoire palestinien occupé, ce qui constitue un crime de guerre au regard du droit international. AXA investit également dans une série d'entreprises internationales qui font des affaires avec les colonies israéliennes.

Le soutien financier aux colonies israéliennes illégales est non seulement illégal au regard du droit international, mais il détruit également l'environnement. L'exploitation systématique des ressources naturelles palestiniennes, notamment l'eau, la terre, le gaz et le pétrole, les minéraux de la mer Morte et les réserves de pierre, crée un environnement coercitif visant à chasser les communautés palestiniennes de leurs terres ancestrales au profit de l'économie d'apartheid d'Israël et de l'expansion des colonies illégales.

C'est une très mauvaise image pour AXA. Je ne voudrais pas que ma famille ou mes amis achètent des polices d'assurance auprès d'AXA alors qu'elle assure l'apartheid israélien et sa destruction environnementale systématique.

Plus de 150 000 personnes dans le monde entier demandent à AXA de mettre fin à son soutien à l'apartheid israélien qui opprime des millions de Palestiniens et détruit leur nature, leurs terres et leurs moyens de subsistance.

Je suis extrêmement déçu.e. qu'AXA n'ait pris aucune mesure pour mettre fin à cette complicité, tout en prétendant défendre la justice climatique. Veuillez faire savoir à la direction d'AXA que je boycotterai AXA tant qu'elle restera complice de l'apartheid israélien. Je ne soutiendrai pas la complicité de l'apartheid israélien !

\*Faites-nous savoir comment s'est déroulée votre conversation avec AXA en utilisant ce [formulaire](#).